



## Maestros de Puerto Rico rechazan propuesta de Moody's de rebajar jubilaciones

San Juan, 30 oct (EFE).- La Asociación de Maestros de Puerto Rico (AMPR), que el próximo viernes se manifestará en San Juan, arremetió hoy contra la agencia Moody's por proponer al Gobierno que recorte los gastos del sistema de jubilación de los educadores, para tratar de evitar así una rebaja en la calificación de su deuda soberana.

"A Moody's no le importa ni le molesta cómo viven ni trabajan los maestros. Solo les interesa que los inversionistas tengan su dinero", afirmó este miércoles a Efe Aida Díaz, presidenta de una agrupación que defiende los intereses de más de 36.000 educadores.

Recientemente, Moody's recomendó nuevamente a las autoridades de la isla que revisen el Sistema de Retiro de Maestros (SRM), tal y como ya se hizo con el general, como vía para sanear las cuentas de la isla.

Si Puerto Rico logra reducir su déficit, podría evitar una caída de su calificación crediticia, que ya que se encuentra a tan sólo un paso del grado especulativo ("bonos basura").

Los maestros puertorriqueños marcharán el próximo viernes desde el Capitolio, sede del poder Legislativo, hasta La Fortaleza, sede del Ejecutivo, para reclamar que no se les recorten sus prestaciones y proponer alternativas "viables", según Díaz.

La AMPR es una de las organizaciones que acudirán el viernes a la manifestación junto con otras que forman parte del Frente Amplio en Defensa del Sistema de Retiro para Maestros (FADSRM) y que buscarán un consenso con el gobernador de Puerto Rico, Alejandro García Padilla.

Los informes económicos apuntan a que el SRM agotará sus recursos para 2020, pero desde 2010 ya acumula un déficit entre las aportaciones de patronos y trabajadores y los pagos a maestros retirados.

El Movimiento Solidario Sindical (MSS), que representa a cientos de trabajadores de la empresa privada en Puerto Rico, anunció hoy que se unirá a la manifestación del viernes porque "todos los trabajadores en el sector privado" tienen un familiar o amigo cercano que se podría ver afectado con el plan de retiro.

"Nos toca a toda la clase obrera defender los derechos adquiridos del magisterio. Es una falta de respeto a toda la clase trabajadora puertorriqueña", señaló el presidente de esa agrupación, José Rodríguez Vélez, en un comunicado. EFE